

Mayo 11, 1943.

Sr. Ruben de Velasco Castellanos.
Concejal del Ayuntamiento.
Ciudad.

Mi distinguido amigo:

Aunque ya oficialmente he elevado a ese Ayuntamiento el Informe que se me pidió, en mi carácter de Historiador de la Ciudad, sobre la conservación de la estatua de Carlos III en el paseo de su nombre y sustitución de la de Fernando VII, en la Plaza de Armas Carlos Manuel de Céspedes, por la del Padre de la Patria, me complazco en acompañar a Vd. copia de aquel, para su más completo conocimiento.

Me reitero muy atento amigo,

Emilio Roig de Leuchsenring.
Historiador de la Ciudad.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA